

# プロトン 奇跡の体験

プロトン研究会

## **【1】茨城県水戸市 （66 歳女性）**

### **<ノニフォルテプラス>**

以前他社のノニを飲んで、背中に 500 円玉大の吹き出物が出来、化膿して膿が噴出した体験があり、私が小さな頃、顔中におできを作ったり、ブドウっ鼻をたらしめている子達が沢山いたこと思い出し、ノニは体の汚れ、悪いものを出してくれる力があるのかと、びっくりした事を思い出しました。スターライズのノニジュースを飲んだところ、同じ部位に、にぎりこぶし大の吹き出物が出来そのパワーに驚きました。35 度の体温が 36.3 度に上がり、顔の血色が良くなり、会うひと毎に、「若々しくなったわね・・・」と。もう、ノニは手放せません。感謝で一杯です。

## **【2】千葉県柏市 （40 歳女性）**

### **<オールインワンプラス>**

今まで、健康や環境を考えて様々なエコ洗剤を試してきましたが、汚れ落ちが今ひとつ・・・。それが「オールインワン プラス」を使い始めたら、それまでくすんでいた衣類が、色柄くっきり、白さも戻ってきて、おまけにふわふわの洗い上がりでびっくり！生乾きの日のカビ臭さも無いし、何より使えば使うほど地球がきれいになっているんだ・・・と思うと嬉しいです。洗濯物を手伝ってくれる母も喜んでいます。はじめは値段がちょっと高いなと思ったのですが、とても少量で済むのと、クリーニングに出していた洋服も洗えるし、お掃除にも使えるので、返って経済的です。家族みんなで気に入ってます。地球のためにも、多くの方に使ってもらいたいと思っています。

### 【3】福岡県久留米市（57歳 エスティシャン）

＜ソリューションほか＞

テレビで化粧水のことを知り、ずっと気になっていたところ、知り合いから紹介していただいたのが同じ製品だったので感激しました。説明を伺い直ぐに全製品を愛用しています。

肌の変化の早さに驚きました。

これから私の大切なお客様に伝えて喜んでいただきたいと思っています。

### 【4】佐賀県の人気まんじゅう店のご一家

●店主（78歳男性）

＜ソリューション、ビライフウォーター＞

2010年4月、腹痛の為に入院。エコー検査の結果、ポリープが2,3個見付き、ソリューションをお腹に毎日1本吹きかけていました。次の大腸検査のときに、入院をするはずでしたが、結果が良く入院の必要がなくなりました。その1ヵ月後、吐き気とめまいで病院に行ったところ、緊急入院となり、MRIの検査を受けました。その時も脳の異常が見つかりソリューションを1日1本5日間吹きかけ、プロトンウォーターも飲みました。5日後の再検査で、結果が良く退院しました。その後、手術、治療、投薬もなく元気に仕事しています。

●奥様

＜ソリューション、ノニ、ルテイン、ビライフウォーター＞

2009年の11月胆石で入院しました。ソリューションを1

日 1 本拭きかけ、プロトンウォーターを 1 日 2.5 リットル飲みました。大小何個かあった石が 5 日間で流れ出ました。同時に末期の胃がんが見つかりましたが、手術、抗がん剤、投薬、通院もなく、一時は 39 キロだった体重が 46 キロになりました。

ソリューション、ノニ、ルテイン、ビライフウォーターを愛用しながら、元気にお店で働いています。

### ●お孫さん（次女のお子様）のお話

#### <ソリューション、スパストーン>

子供がアトピーで十数年大変な思いをしていました。そのとき、スターライズとの出会いがあり、ソリューション、スパストーンを使い始めて 1 年半、見違える程きれいな肌になり、親子で大喜びしている今日この頃です。

本当にスターライズ製品最高。とても感謝いたしております。

### **[5] 愛媛県松山市 Hさん (54 歳女性)**

#### <シャンプー、コンディショナー>

若いときから、しなやかなロングヘアにあこがれていて、シャンプー・コンディショナーにもこだわっておりましたが、髪質も改善されず、思うように伸ばす事が出来ませんでした。髪質だから仕方ないと諦めておりましたが、スターライズの製品に出合い、最初はキシキシときしみましたが、使い続けていくうちに、艶々の元気な髪になって、髪量も増え、ポツポツと出始めてきた白髪も目立たなくなり、本当にびっくりです。もう、手放せません！

## **【6】愛媛県宇和島市 Mさん（45歳エステシャン）**

### **<シャンプー、コンディショナー>**

プロトンエステのメニューを入れたくて、スキンケアパックで購入しました。その時に入っていたシャンプー・コンディショナーを使ってみると頭がスッキリ！！プロトンの凄さを体感しました。お肌のたるみを気にして、お顔のマッサージをすると思いますが、シャンプーで頭皮のマッサージをすることで、お顔のリフトアップ効果も望めると思います。私自身、髪の毛1本1本がしっかりとコシも出ましたし、会員さんからもカラー、パーマの持ちがイイと好評です。もともと肩こりのひどかった私ですが、疲れた時には、まずシャンプーで頭皮のマッサージから始める。プロトン製品を使って自分流の肩こり解消法で、以前よりずっと楽に仕事ができるようになりました。私にスターライズを伝えてくれたお友達に本当に感謝です！！なので、私も自信を持って「プロトンって、スターライズって、スゴイよね！！」と、楽しく盛り上げられるファン作りをしていきたいと思っています。

## **【7】千葉県市原市 Mさん（42歳女性）**

### **<ボディソープ>**

使ってみてビックリ！泡立ちが良いのに泡切れが良いので、本当にビックリです。今まで使っていた物とは全然違って、家族みんなで大ファンです。息子も娘もお風呂上りは肌がツルツルになって、私よりも大ファンになっています。寒くなる季節は、益々我が家の必需品になります。いい製品なので、みなさんに伝え行きプロトンのファン作りをしていこうと思っています。

## **【8】福岡県福岡市 Iさん（24歳女性）**

### **＜ボディソープ＞**

私は、スターライズ製品の体感の早さにいつも驚いています。ボディソープもすぐに体感が出ました。使用した1日目。「肌がめっちゃくちゃ白くなった気が！」いつもの市販のボディソープと同じように使っただけで、むくんでいた足がスッキリしました。また、アレルギーで足に、蚊に刺されたときより大きいブツブツが10箇所以上できたことがあり、炎症は治ったのですが、黒く後が残り、これは治らないだろうと諦めていました。ボディソープを使い始めてからは、気にならなくなりました。ボディソープを使うだけで、スターライズ製品を流すだけで、地球をきれいに行っていると思うと、良いことをしている気分にもなります。これからも、愛用はもちろん、このスターライズの素晴らしさを伝えて行きたいと思います！

## **【9】山形県山形市 石塚良樹さん 74歳**

### **＜オールインワン プラス＞**

知人の紹介でスターライズを知り、特に気に入った製品がオールインワンプラスでした。私達の食生活の中にさけては通れない化学合成物質や農薬があります。土・海・川から取れる食材や加工食品を含め、人間の口を通して体内に入り病気や老化の元になる厄介なものと思います。美と健康を守るには、オールインワン プラスを活用し工夫と努力によって、排泄することが大切だと思います。特に次世代に生きる子供たちの為に、毒素の体内侵入をどう防ぐか。自分の体は、自分で守る。オールインワン プラスを宣伝して、社会に役立つ人間になります。

## 【10】神奈川県川崎市 Sさん (52歳男性)

### <オールインワン プラス>

姑の介護をしていると、尿の臭いに日々悩まされます。紙おむつはしていたのですが、排尿の意識がほとんどなく、食べこぼしの汚れや、便の汚れは落ちていたのですが、尿の臭いだけは、2,3回洗濯機で洗っても取れず、「ファブリーズ」をしてから干していました。でも！オールインワンを使い始めて、ひとばんの浸け起きと、朝1回のすすぎだけで、臭いにおいから開放され感動！！すごい！すごい！

伝えてくれた友達に感謝！スターライズに感謝！

## 【11】新潟県新潟市 Kさん (50歳女性)

### <ソリューション>

ソリューションには感動、感激しました。加齢とともにまぶたが重く感じられ、目がしっかりと開いている気がしなかったのですが、この悩みがスッキリ解消しました。違いが実感できる化粧品に出会ったことがなかったので、私の驚きを友達にも伝えました。今では、友達もソリューションのファンです。ソリューションを使用しないとどうなるか試してみると、目の開きが悪くなったような気がします。やはりソリューションは手放せません。

## 【12】新潟県新潟市 Sさん (54歳女性)

### <ソリューション>

以前は腰の調子が悪く、起床がつらい朝が続いていました。お風呂上りにソリューションをたっぷりスプレーしてみたら、翌

朝びっくり。簡単に起き上がったのです。それ以来、ソリューションは手放せません。整体に通うこともなくなりました。

### **【13】長野県須坂市 松村貴之さん 48歳**

#### **<ソリューション、スパストーン、ミナクリーン>**

プロトン製品のデモンストレーションを見てびっくり！すごい！と感じました。すぐに会員登録し、ソリューション、スパストーン、ミナクリーン、デンタルジェルを購入しました。スパストーンを1ヶ月使用してみた結果、身体がスリムになったと感じました。また、ミナクリーンを使用したところ、お風呂、台所、洗濯機から、何も臭わなくなりました。一番うれしかったのは、喘息の発作がなくなったことです。日用品をスターライズに変えただけで、多くの感動が得られました。私がい経験したことを皆さんに知って欲しいので、これからもスターライズと歩んでいきます。

### **【14】長野県長野市 久保ふみさん 60歳**

#### **<ブライフウォーター>**

体調がおもわしくなく検査を受けたところ治療が必要との結果。水道水を控えるようにも告げられました。今まで水道水は、安心安全と思っていたので、これには驚きました。そんなとき、ブライフウォーターを紹介してもらったのです。その後、治療に問題を生じることもなく、ずっと飲んでいきます。周りから元気そうねと言われるようになったことが嬉しいですね。現在、毎日元気に過ごせるのは、ブライフウォーターのおかげだと思っています。これからも続けていきたいですね。

## 【15】兵庫県丹波市 S さん（64 歳男性）

＜ソリューション、マトリクスジェル、ノニ＞

突発性の難聴になり、放っておいても一向に良くならないので病院に行って検査をしたところ、髄膜腫だとわかりました。良性だけど10年以内に手術をするようにと勧められましたが、しばらく経過を観察することにしました。それから2年後、左目から涙がにじみ出るようになり、頭に薄い膜が張ったような感覚になりました。年末の検査では腫瘍も27mm×19mmに拡大していて、いよいよ手術をしなければと覚悟していたところ、スターライズセミナーに参加し、5歳のお子様を持つ母親の体験発表を聴いて、「これなら間違いないだろう」と思い登録、製品を購入しました。最初の1ヶ月だけ『ソリューション』を6本、『マトリクスジェル』を2本、『ノニ』を2本使用しました。すると「原則的に小さくなることはありません」と言われていた腫瘍が24mm×17mmに縮小していたんです。驚きましたね。『ノニ』を月に1本飲んでいます。とりあえず現状維持ですが、もう手術の必要はなさそうです。このまま続けていけば、更に良くなっていくという確信があります。

## 【16】福岡福岡市 T さん（45 歳女性）

＜アクアステラ＞

12年間愛用していた化粧品があったのですが、全部アクアステラに変えちゃいました。それまではとある化粧品が気に入っていたのですが、紹介者から勧められて使ってみたところ、とにかく凄かったんですよ！正直ショックでした。だけど、やっ

ぱりお友達に伝えるからには、今使っているものよりも良いものがあるならば、そちらを伝えてあげたいなって。くすみとか、シワとか、保湿とか、全てに関して違うって実感しました。実はほうれい線ができ始めていたんですが、全然気にならなくなりました。つけた瞬間から、ガーって引き上げられているのがわかったので、凄いなど。使うなかでいろいろ試してみたいんですが、例えば「マトリクスジェル」をパックみたいにして使っています。それから「ティントファンデーション」にちょっとだけ「マトリクスジェル」を混ぜるんですよ。それでお化粧品をすると、より一層保湿力が高まって、夕方まで全然大丈夫になるんです。基礎化粧品だけでこんなに違うなんて、本当に喜んで使わせてもらっています。

### **【17】 広島県尾道市 Kさん（49歳女性）**

#### **＜マトリクスジェル・ソリューション＞**

左右の眼の下にシミがあってずっと気になっていたんです。何を使っても消えないので、肝斑かと思ってあきらめていました。ところが、マトリクスジェルを使うようになって、最初は逆に黒くなったのですが、信じてそのまま3週間くらい使い続けたら、なんとなく薄くなってきたかなって。それからみみるとシミが薄くなり、使い始めて2年になりますが、今ではほとんど目立たなくなりました。周りからは、「何か違うよね？」とか「ひょっとして化粧品変えた？」などといわれています。使い方は、ソリューションを使った後に、マトリクスジェルを顔全体に塗っています。その後、眼の下など気になるところには多めに塗るようにしています。それから、ウチは、一家全員、

スターライズ製品の大ファンです。生後一ヶ月の孫がいるのですが、お風呂上りなどに塗ってあげています。オムツかぶれの防止にもマトリクスジェルが役立っています。市販のものはあまり体によくないものもあると聞くので、怖いからスターライズの製品しか使っていません。とにかく安心して使用できるのでありがたいですね。

## 【18】 熊本県天草市 Sさん (53歳女性)

### <アクアステラ>

肌が弱くて、ほとんどの化粧品が合わないんです。怖くて使えない。「きっと喜んでもらえるから」と勧められ、使いはじめました。実は以前、化粧品会社に勤めていたことがあるのですが、そのときもオーダーメイドのものを使用していました。最初は「えー」なんて言いながら半信半疑でしたが、いざ使ってみたら肌にスーッと入って行ってビックリしました。思わず「何？これ!？」って感じでした。

今では、ソリューションだけでなくマトリクスジェルやモイスタークリーム、フェイシャルウォッシュやティントファンデーションなど愛用するものが増えています。

一般的な化粧品との違い、使ってすぐに実感がでてくることですね。朝なんかも全然違う。ベトつかないのにしっとりしてるし。周りからも「化粧品変えた？」とか「肌の色が明るくなったね」って言われます。使い始めて一週間から10日くらいで、久しぶりに会った娘からも「お母さん、肌に透明感が出てきて、きれいになったね」なんて言われました。

## 【19】群馬県高崎市 Mさん（49 歳女性）

### <ソリューション>

「年齢よりも若く見える！」と周りの人から言われます。これまでいろんな化粧品を試してきましたが、今までにない感じでした。シュシュッと吹きかけられて、「まさか！」と思っている間に自分の肌がキュキュッと上がっていくのがわかりました。実は化粧品関連の仕事を 10 年以上していましたので、自分なりのこだわりもありましたし、普通のものなら断るつもりでした。つけ方も変わっていますよね。30 cm くらい離して吹きかけたり、全体的にのばしたり。つけ心地も気に入っています。サッパリしているのにその後ちゃんと潤うし。周りからも「シワがないね」とか「年齢よりも若く見える！」と言われるので嬉しいです。友人が家に遊びに来ると、シュシュッと吹きかけてあげています。顔がリフトアップするので、「何でそうなるの？」とみんな興味津々になりますね。

## 【20】福岡県宗像市 Wさん（55 歳女性）

### <オールインワン プラス>

セミナーでデモンストレーションを見て、すぐに「使いたい！伝えたい！」と思いました。最初にびっくりしたのは、息子の真っ白なシャツを洗ってみたときのこと。クリーニングでも落ちなかった襟汚れが、すっかりキレイになりました。それから「ダメでもともと」という気分で試したのですが、ダウンジャケットも洗濯してみました。洗浄力に加えて、ふわふわの仕上がりに驚きました。そこで、フォーマルコートに付

いていたフォックス・ファー、シルクのスカーフ、アンゴラのセーターなど、通常は家では洗濯できないような衣類も、思いきって手洗いしてみました。結果は大成功！ 羽毛布団や毛布など、家中の布類を洗いました。それなのに手が荒れることもなかった。他にも、窓拭きやお風呂掃除など、洗剤を溶かす濃度を調整して家中をピカピカにしました。少し意識を変えるだけでアイデアが広がるんです。もっともっとみんなで使って、子供たちにキレイな地球を残しましょう！

## 【21】秋田県秋田市 Iさん（60歳女性）

毎日のお洗濯で環境に貢献。「続けやすい」手軽さもポイント  
＜オールインワンプラス＞

洗浄効果はもちろん、自分が使うことで環境にもやさしいことを知って、すぐに使いはじめました。

毎日のお洗濯に使っています。主人が肌のかゆみで悩んでいたのですが、オールインワンプラスを使うようになってからか、かゆいと言わなくなりました。洗ったあとの柔らかな風合いも気に入っています。それから、東京で暮らす2人の娘は敏感肌なので送っているのですが、好評です。衣類やタオルなど、肌に直接ふれるものだからこそ、身体にも環境にもよいものを選びたいですね。

エコ活動って、大切なことは分かるのですが、声をあげて行動を起こしたり、続けたりするのは、正直、難儀です。でも、『オールインワン プラス』を使えば、お洗濯をするたびに自然の役に立つことができる。自分が納得できて、無理せずに続けられるところがよいですね。

## 【22】茨城県 愛用者 Yさん

### <スパストーン>

『大好きなプロトン、そしてスパストーン。もはや家族のお守り代わり♪』世界のスターライザーの皆さん、こんにちは。プロトンに出会い愛用して一年半が経過しました。大切な家族、特に幼い子供達にはすべてのアイテムが欠かせないものになっているのはもちろんのこと、私の美と健康の大きな柱でもあります。現在の私の日常はヘアスタイルとしての私、2才と4才の母の私（立ち仕事&だっこの繰り返し）一日の締めくくりに私をリセットしてパワーをくれるのが『スパストーン』のバスタイム。何か特別なエネルギーに包まれているかのような至高のひとつときです。最近ではお守り代わりに家族のポケットにこっそり忍ばせています。天然のプロトン、そして地球、宇宙のエネルギーに感謝♪

## 【23】千葉県 愛用者 Cさん

### <スパストーン>

私は調理の仕事をしておりますが、床がコンクリートのためか身体の冷えに苦しんでいました。ある日スパストーンを1袋いただきました。いただいたスパストーンをズボンのポケットに入れ帰宅。途中なぜかカイロのように暖かいので翌日もポケットに入れ仕事場に・・・不思議と暖かい！？お風呂に入れてみてまたまたビックリ！！お湯がなめらかで身体の芯から暖まり、毎年冬場になると左足の股関節から、もも、ひざまでの痛みも今年はありません。入浴はもちろんのこと、いつもスパストーンをポケットにしのばせている私です。

## **[24] 茨城県 愛用者 Mさん**

### **<ビライフウォーター>**

『プロトンウォーター生成器「ビライフウォーター」との出合いに心から感謝！』

スターライズに出会って一年半になります。今までに色々な活性器を使っていましたが、プロトン生成器の情報を聞いたとき、迷わず購入を決めました。2か月がたった頃、バストにできていたしこりからうみが出てきてこれが解毒なのかなと感じました。心配になりドクターに見せたら一言「良かったね」と言われほっとしました。おかげ様で家族全員プロトンとの出合いに感謝し、沢山の人達に伝えていきたいと思います。

## **[25] 東京都 愛用者 Aさん**

### **<ビライフウォーター>**

『色々な用途に使えるプロトンウォーター生成器「ビライフウォーター」は、もう必需品！』

プロトンに出会い、迷わずプロトンウォーター生成器の購入を決め1年半が過ぎます。とにかく何にでもプロトンウォーターを使っています。安いお米はコシヒカリ、スーパーで買った野菜もお肉もお魚もびっくりするほど美味しくなります。多用途水をお風呂に入れると温まり肌もしっとりします。そして1日に2ℓ以上のプロトンウォーターを飲んでいきます。私は胃腸が弱く、胃薬を手離すことができずにいました。今では薬局の胃薬コーナーを素通りします。どんどん健康になっていくのを感じています。友人から肌が白くなったネ！と言われるのもうれしいです。プロトンのパワーに心から感謝です。

## **【26】 東京都 愛用者 Mさん**

### **<ソリューション>**

『家族を守りたいから、スターライズの製品は、我が家の必須アイテム!』

スターライズの製品と出合って一年余り経ちますが、ソリューションが大変気に入っています。この歳で「肌がきれいになったネ」と言われることがあり、密かに化粧水のせいかしらと嬉しく感じています。長年付き合ってきた“シミ”も大分気にならなくなりました。目の疲れをあまり感じなくなっているのも不思議です。これからもスターライズの製品は心身ともに我が家の健康を守ってくれると思います。

## **【27】 栃木県 愛用者 Nさん**

### **<ミナクリーン>**

スターライズの商品は実は全部を使ったことはないのですが、本当にすばらしいものばかりですね。今、一番使用しているのがミナクリーンなのですが、台所で使用する事が多いです。魚や肉料理の後は特に臭いが気になります。ミナクリーンを水で薄めて吹きかけると臭いも汚れもよく落ちるのにはビックリ!!しています。それから美容のほうも気になるところで、特にクレンジングには気合を入れて使用しています。1年前は粉を吹いてしまうほど乾燥していた肌が、今ではピッカピカになった事には自分でも驚いていますし、本当にスターライズに感謝しています。これからもずうーっと使っていききたいのはやっぱりスターライズの商品です。

## **【28】 兵庫県 愛用者 Nさん**

## <ビライフウォーター>

『スターライズそしてプロトン、人生を大きく変えた出会い。』スターライズに出会って 1 年 7 ヶ月になります。娘と一緒にセミナーに参加した折、ビライフウォーターが欲しいと娘が言ったので購入しました。その頃、娘はうつ病とパニック障害で学校を休んでいました。プロトンで解毒できるとの言葉に娘はこれだと直感したようです。プロトンウォーターを一日 3ℓ 飲み、気持ちが軽くなってくると言い、薄紙を剥ぐように日に日に明るくなりました。今では一切薬を飲まなくても以前より明るく活動できるようになりました。プロトンの凄さに確信を得ました。プロトン製品をもっともっと多くの人に使ってもらい、健康になってもらいたいです。最後にマザーアースプロジェクトは私の使命と受け止め、生涯のライフワークにしていけます！

### 【29】徳島県 愛用者 Hさん

#### <パワース>

『長年の悩みとさよなら！「Powearth」シリーズは、ホントにビックリです！』ルテインパワース（現 MG パワース）に出会って長年私にしつこく、しつこく付きまとっていたいやなヤツ。つまり喘息です。その喘息が全速力で去って行きました。そうこうしているうちにノニフォルテが出てきて鬼に金棒です。趣味のつるかご編、実益はスターライズといきたいところですが？人生の後半おかげ様で元気に楽しく笑って日々過ごしております。ありがとうございます。

### 【30】宮城県 愛用者 Kさん

### <ソリューション>

私がスターライズと出会ったのが今年の2月のことです。最初に使った商品はソリューションです。2ヶ月使用しているうちに二重あごも気にならなくなり、友人からも「最近キレイになったね！」と言われ続けています。現在は全シリーズ愛用しています！！

### 【31】 沖縄県 愛用者 Yさん

#### <デンタルジェル>

私はプロトン生活を始めて1年半になります。最近のおすすめ商品はデンタルジェルです。最近、奥歯を抜いた私は次の日消毒に来る様に言われていて、歯医者へ行くと、先生から「昨日、歯を抜いたとは思えないくらい傷口が閉じていますね～！」とのお言葉をいただきました。心の中で、さすがプロトンパワー！と思った瞬間でした。

### 【32】 沖縄県 愛用者 Yさん

#### <ビライフウォーター>

主人の事ですが、3年前から糖尿病になり薬を大量に飲んでました。彼は東洋的な事やサプリメントが嫌いです。医者のお話しか聞かない人です。将来の事が気になるので、食事の際ビライフのお水をしっかり飲んでもらいました。3ヶ月後に病院に行くと、先生が、「薬は出ません。」と言われました。今は食事も前と変わっていないのに体重も減り、元気です。水は性格も変わると言いますが、本当の様な気がします。感謝。

### 【33】 長崎県 愛用者 Yさん

### <ソリューション>

スイミングインストラクターをしている私は毎日一日中塩素たっぴりの中に浸かっています。スターライズと出会う前はボロボロだった私の肌がソリューションで少しずつ元に戻ってきた気がします。私は1ヶ月と短期間で目に見えて結果ができました。なのでこの商品は本物だなあと確信しています。本当に素晴らしい製品に出会えて感謝です。伝えてくれたOくんに感謝です！

### 【34】福岡県 愛用者 Aさん

#### <ソリューション>

プロトンが進化したアクアステラソリューションは大好きなプロトン製品のひとつです。もちろん化粧水としての使用感は大満足ですが、私は目が疲れた時にもよく使用します。運転中の紫外線による疲れやパソコンによる疲れなど、シュッとひと吹きで視界が広がる感覚があります。この数年間、目薬知らずで過ごさせています。

### 【35】鹿児島県 愛用者 Tさん

#### <ビライフウォーター>

14年前、卵巣脳腫と診断されて、片方の卵巣摘出手術をしました。以来、ホルモンのバランスを大きく崩し、季節の変わり目には目まい、耳鳴り、動悸に苦しみ、1～2週間の点滴の日々でした。おととしの1月から、身体、全体の水分を変える意識でビライフウォーターの水を毎日2～3ℓ飲用し、ごはんもおみそ汁も野菜も洗い、それとルテインを飲み続けています。今

では私自身寝込むこともなく、又、全身プロトン生活で家族（愛犬、S君含む）みんな元気です♪

### **【36】 愛媛県 愛用者 Mさん**

＜スパストーン、ビライフウォーター＞

私は真珠養殖の仕事をしています。仕事柄、肩こりや腰痛に悩まされてきました。夏の海からの照り返しや、冬の冷たい潮風に肌も痛んでいました。42才で突然アレルギー性の喘息になり、子供の時から胃腸も弱く、薬づけの毎日でした。しかし、2年前スターライズの製品と出逢いノニを毎日飲んで、アクアステラシリーズの化粧品を使い、スパストーンを入れたお風呂に入り続けました。プロトン生活を続けていくうちに肌にツヤが出てきて、肩こりや腰痛も楽になり、薬にもあまり頼らなくていい元気なからだになっていました。今では私と私の家族の中に、プロトン製品は欠かせないものになっています。4月にはプロトンを家族皆で飲んでほしくてビライフウォーターをつけました。これからも大好きな全商品をどんどん使って海に流すことで、海をきれいにし、美しい真珠を作り続けていきたいです。私にプロトンを伝えてくれたかたに本当に感謝です！！ありがとう♪

### **【37】 兵庫県 愛用者 Iさん**

＜ノニとオールインワンプラス、ビライフウォーター＞

2010年8月よりノニとオールインワンプラスを使い始め、プロトンに感激し、10月にはビライフウォーターを購入。どっぴりとプロトンにはまってしまいました。2011年1月、

初めての妊娠。それからは色つきの飲み物は一切止め、プロトン水をゴクゴクと飲みまくりました。8月12日に生まれた娘は色白で元気一杯！一番驚いたのが“へその緒”です。生後4日目にしてカラカラでポロリと取れて消毒セットがいらぬ状態でした。ベテランの看護師さん達も「長年してきてこんなに早くへその緒が取れたのは初めてよ。」とビックリ。これは真に“プロトンの力！”と密かに微笑んだ私です。

### **【38】長野県 愛用者 Hさん**

#### **<スパストーン>**

私は一昨年交通事故にあい、首、腰の痛みがあり、家の中を歩いていました。ある日入浴剤使ってみてと言われ、さっそくお風呂に入りました。新しいお湯だと肌につきささる痛みがあるのに入浴剤を入れるとその痛みがないのです。又、お風呂あがりもあたたかく、私は1日起きてからすぐ入浴の生活が始まりました。1日6~7回お風呂に入り、だんだん普通に歩けるようになり、まだ足のふるえがありますが、何かしてみようと思えるようになり、みるみる生活が変わりました。それは家族が一番喜んでくれています。この生活はずっと続くと思いますが、商品に出会った事に感謝しています。

### **【39】宮城県 愛用者 Kさん**

#### **<スパストーン>**

『人生は、だれと出会うか、何と出会うか・・・。スターライズとの出会いは、様々な「改善」のきっかけ。』何時、何処で、誰と、そして何と出会うか・・・スターライズを知る事により

その大切さに気付く事が出来ました。安全、安心な製品の使用感  
は確信へと変わり、1つを知ると2つ目へ、そして全てを使  
いたくなる製品群。その中でも特に毎日入浴時のスパトーンは  
欠かせません。一日の疲れで酸化しきったであろう身体をミネ  
ラル岩塩によって活性酸素よさようなら〜と、翌日の自分への  
リセット出来る瞬間なのです。

#### **【40】 宮城県 愛用者 Kさん**

『あれ？お腹が？花粉症が？スターライズ製品の体感は、驚き  
の連続。』

<ノニ>

私のお気に入り入りは、2年前から飲み続けているノニとルテイン  
(現 MG パワース) です。一番うれしかったのは幼少の頃から  
“お腹の弱い人”と言われていた私が愛用して1ヶ月過ぎた頃か  
ら便がゆるくなくなり、“健康なお腹”に変身。さらに長年2月  
になると花粉で目がショボショボ、鼻水が止まらないのですが、  
去年から気にならなくなりました。今ではほとんど全製品を愛  
用。さらなる体感があり感謝しています。この体感をこれから  
もいろいろな方に伝え続けていきたいと思います。

#### **【41】 東京都渋谷区 Nさん (25歳女性)**

<ノニ>

私は何にでも無理をして頑張ってしまう性格で、看護の勉強を  
頑張りすぎて、精神的に不安定で外にも出られない状態のとき  
がありました。そんなとき、友人からの紹介でノニを飲み始め  
ました。それまでは、何を使っても、誰に励まされていても、

何もする気にならなかったのですが、ノニを飲み始めて1週間ほどで、普通に食事ができるようになり、活動意欲もわいてきました。今は、自分が精神的に弱くなってはじめてその苦しさがわかったし、実際に経験したからこそ、同じように苦しんでいる人たちにしてあげられること、役に立てることがあると思うので、心理セラピストになるための勉強をしています。

## 【42】福岡県北九州市 Yさん（40歳元モデル）

### <スパストーン>

スターライズ製品は、どれも好きですが、「どれか一つをえらべ」と言われるとスパストーンです。使い始めると、肌が“ツルツル”ではなく“トゥルトゥル”（Yさんの表現で、ツルツルよりグレードが高い）になりました。例えば、足を組んだときとか自分の肌が触れたときなど、子どもの肌に触れたような感触で、とても気持ちがいいんです。「肌がきれいになったね」と言われることが多くなり、そう言ってくれる知人たちに製品を紹介しています。例えば、20歳の女性ですが、もともと肌がきれいだったのに、就職したら仕事のストレスが肌に現れてしまったんです。でも、スパストーンを教えて、使い始めて2週間ほどで、元の美しい肌に戻りました。また、男性の友だちにちょっと分けてあげたら、すぐにもっと欲しいと言ってきました。温泉気分のバスタイムがストレスの解消になるそうで、この方も肌がきれいになったと言ってました。27歳まで、モデルの仕事をしていたのですが、辞めた後は、自分がやりたいことが見つかりませんでした。でも、スパストーンを知って、スターライズを仕事と思い活動をはじめました。

### **【43】 宮城県名取市 Yさん**

#### **(53 歳 ガーデニングプロデューサー)**

##### **<ビライフウォーター>**

プロトンウォーターをあげたら、チューリップが一晩で7cm伸びました。これはプロトンの伝達力がいいことの証明だと思います。それから、ソリューションを葉っぱにかけたら、葉色がよくなりすごく元気になります。人間には、アルカリ性の水がいいですが、植物には、酸性が好きなものもあります。だから、私はプロトンウォーターと普通の水を1対1で混ぜて植物に与えています。植物に対しては、レベル1で十分だと思います。中には、超アルカリが好きな植物もあるので、そのときはレベル2の飲用水を与えています。プロトンウォーターを上手にあげると切花も1ヶ月持ちます。そんなときは、水の吸い上げが早く、水を交換するのではなく、無くなった水を継ぎ足す感じになります。

### **【44】 熊本県熊本市 Uさん (48 歳女性)**

##### **<ビライフウォーター>**

元々、風邪を引くと長引く体質なので、まず、朝起きたら多用途水でうがいをして、あとは、飲用水をガンガン飲んで備えています(笑)。少しくらい、ノドが痛いくらいだと、すぐよくなります。インフルエンザなどがはやったときなども、多用途水で、うがいと手洗いをしているので、うつらないという自信はあります。それから、飲み方に私なりのこだわりがあり、真夏でも常温でのんでいます。体調がよくなると、肌つやがよく

なり化粧のノリが違ってきました。

#### **【45】 山口県下関市 Yさん (45 歳女性) ①**

##### **〈ソリューション〉**

私は、先天性の脳性麻痺です。大きくなるにつれて周りの子どもたちとの差が出てきて。次第にやりたいこととできることのギャップに悩まされ、親や自分を責めるようになってしまいました。小学校と中学校は普通学校、高校からは養護学校に通わせてもらいました。そこで自分より重度の障害を持っている人がいることを知り、だったらもっと前向きに生きようと思うようになったんです。でも、社会に出て障害者センターに入所したら人間関係がうまく行かず拒食症になってしまっ。親もどんどん歳をとっていき、どうやったら自立できるのか？真剣に悩みました。できれば施設には入りたくないですし、どうにかして障害を持っている私でも自由に生きられる術はないだろうかと探していたときに出会ったのが、スターライズだったんです！小さい頃から障害もあった関係で、いろいろなものを親が試してくれました。どれもそれなりだったと思うのですが、〈ソリューション〉は今までにない不思議な感覚で。こういう体ですから、どうしても筋肉がこわばったり硬くなったりしてしまうのです。でも肌に潤いをもたせようと〈ソリューション〉を全身に振り掛けたところ、足の上がり方も変わってきたような気がして。普段は車椅子ばかりでしたが、2～3年ぶりに無理を承知で、歩行補助器具を、試してみたら、驚くことに歩けてしまったんです。それからは〈ソリューション〉を毎日使っています。化粧水なんですけどここが硬いなと思ったところ

に振り掛けると楽になる気がします。やっぱり違うんだなというのを体感しています。

## 【46】 山口県下関市 Yさん (45歳女性) ②

### 〈スパストーン〉

長年主治医を務めてくださっている先生がプロトンを知っていました。けどスターライズのことはまだ知らなかったみたいで、私が「こういう仕事を始めました」って言ったら、「日用品に使われているのだったら俺が一番先に使いたかったよ」と言われてしまいました(笑)

今では先生ご自身も熱烈な愛用者です。製品に関しても私より詳しいぐらいで「〈スパストーン〉をお風呂に入れて、頭から潜りなさい」なんてアドバイスをされています。「本当に?」と思いましたが、スターライズの製品はいつも想像以上のことが起こるので、先生を信じて今でもやっています。

私は本当に恵まれていると思います。こんなにも素晴らしい製品を使ってビジネスができるなんて。私の夢としては、同じ障害を持っている人たちに「障害を持っていても仕事はできる」という希望を与えていくことです。そういうグループを、スターライズの仲間たちの力を借りて実現できたら幸せですね。

## 【47】福岡県八女市 Nさん（44 歳男性）①

### 〈ソリューション・マエスティーナ〉

伯母からの紹介でスターライズを知りました。ちょうどその頃、母の目の調子が悪くなってしまい、仕事ができない状態になってしまいました。オーダーメイドの洋服の制作の仕事をしている母はミシンで細かい作業をしますから、目は命なんです。とにかく治したくて、県外の有名な眼科にまで行きました。そんな時スターライズの話を知り、〈ソリューション〉を2週間で5~6本使ったのでしょうか。今では仕事を順調にこなしています。それでばくも感動して、愛用者になったんですよ。

〈ボディーソープ〉も肌がしっとりして使い心地がいいし、〈シャンプー〉、〈コンディショナー〉も大好きです。以前は母に「あんたもうすぐハゲるね」とからかわれていたんですが、いまではそんなことも言われなくなりました。

## 【48】石川県 愛用者 Kさん

### 〈ソリューション〉

『スターライズ製品に出会えて嬉しい！本当に感謝です！』  
12月に知人を通してスターライズの製品と出会いました。その中でも「ソリューション」「プロトンジェル」の組み合わせがとても大好きです。ソリューションを顔全体に吹きかけると肌に浸透していくのがわかります。自宅でリンパやエステをしています。お客様の反応もよく、目に見えて結果が出る商品だと確信しています。本当に素晴らしい製品とスターライズに出会えて感謝です！！

## 【49】福岡県八女市 Nさん（44 歳男性）②

〈スパストーン、ノニフォルテプラス、ソリューション、ビライフウォーター〉

〈スパストーン〉のお風呂に入ると、疲れが吹き飛びます。それから〈ソリューション〉には、人生を助けられたと思っています。

1 月に 20 日間くらい咳が出て息苦しいなと思っていたら、ある日突然息が吸い込めなくなってしまっ。緊急入院して詳しく検査すると、片肺がしぼんでカチカチに硬くなってしまっていました。母と伯母は、医者から「こんなひどい状態は見たことがない。片肺がなくなることを覚悟してください」と言われていたそうです。それでもトライはしてみようと、右のわき腹からチューブを入れて肺をふくらます処置をしてみると、奇跡的に 8 割がた元に戻ったんです！しかしそれから肺から空気がもれつづけ、1 週間このままだったら手術しなければならぬと宣告されていました。手術は怖くて絶対に嫌だったので、何かできることはないかと考えて神頼みの気持ちでスターライズ製品を使いまくりました。

〈ノニ〉も飲みましたし、〈プロトンウォーター〉は 1 日 2 リットル飲みました。〈マトリクスジェル〉も〈ソリューション〉もたっぷり使いましたね。そうこうしているうちに、ぴたっと肺からの空気もれが止まったんですよ。医者たちも信じられない様子で、ウワサを聞いて 20 人くらいの医者が見に来たくらいです。その後、問題なく退院し、いまではスポーツができるほど元気いっぱいです。1 人でも多くの人にスターライズを知ってもらいたいですね。健康・美容を目的にするのはもちろん、

マザーアースに賛同してもらって環境保護についても伝えていきたいです。そして結果的に、仲間とともに経済的にも飛躍していけたらいいですね。この仕事をしていると、たくさんの「ありがとう」と聞くことができる。これからもいろんな人のいろんな形の「ありがとう」を聞き続けていけたらと思っています。

### **【50】 熊本県菊池市 Mさん (53歳女性)**

#### **<パワース>**

右目が見えにくく、いつもかすんだ状態でした。パワースをいただいていたのなら、すぐくもりがとれたんです。前に、他社のルテインが入ったサプリメントを飲んだことがあるんですけど、すぐに効果は現れなかったから、ビックリです！娘が貧血で苦労しているので、飲むように薦めています。良い結果が出ると思うので、また、報告させていただきます。

### **【51】 熊本県玉名市 Sさん (20歳女性)**

#### **<パワース>**

学校ではコンタクト、家では、眼鏡をかけているのですが、眼鏡の度数が合っていないのか、テレビの小さな文字がボヤけていたんです。母からもらい飲むと、はじめて飲んだときです。その文字が見やすくなりました。また、飲みやすさ、食べやすさにも気に入ってます。パワースはもちろん、母親にも感謝しています。

## **【52】 徳島県阿波市 Iさん (46歳女性)**

### **<ビライフウォーター>**

はじめのうちは、隣に住んでいた主人の母からもらって、飲んでいました。飲むだけではなく、自分でも顔を洗いたい、お風呂に使いたい、野菜を洗いたいと思い、思い切って買いました。野菜など洗うと全然違います。美味しくなるのは当たり前、捨てる場所が無くなる勢いです。顔を洗えばツルツルだし、お風呂は温まるし。買ってよかった(笑) それから、プロトンウォーターが一番美味しい飲み物になり、清涼飲料水は買わなくなりました。買う前までは、高いと思っていましたが、買った方がよっぽど経済的でした。今ではビライフウォーター無しでの生活はできません。本当に買って良かった。紹介しても、みんなに喜んでもらえるので、益々、自信を持って伝えられます。

## **【53】 熊本県熊本市 Hさん (61歳女性)**

### **<パワース>**

コンタクトアレルギーをもっていて、いつも目が痛いし、かゆくなるんです。購入し、5粒飲んだら、その日から、かゆくない! 毎日飲んでいきます。

それから、年のせいもあり、どうしても前屈みであるのですが、飲むようになってからは、足の運びが良くなりました。これにもビックリ! つま先が、上がっているって感覚は、本当に久しぶりでした。

